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川内川ピクニックパーク（2022 年 10 月 16 日） 

 

 川内川河川敷の利用について，実験的に行われた「川内川ピクニックパーク」に川内商工高校も協力。一緒に準備し，盛り

上げる一助となりました。 

第７４回 商工祭（2022 年 10月 27 日～28 日） 

 １０月２７日（木），２８日（金），商工祭（文化祭）が開催されました。今年度は，昨年，一昨年と続いたリモートによ

る分散開催から３年ぶりに全校生徒を体育館に入れて行うことができました。また，３年生のみでしたが，保護者にも公開す

ることができました。コロナ対策を万全にした中で，各クラス，各団体が素晴らしいステージ・展示・バザーを行い，大変盛

り上がりました。 

 

 

知財講演（2022年 11月 10日） 

 専門高校として，権利のことは知っておきたい。知的財産

権というものが，どのようなものか。違反するとどうなるか

を理解するよい機会となりました。また，ＳＮＳを多く利用

するので，アップロードするときしっかり考える必要がある

ことを知りました。 

生徒会役員選挙（2022年 11月 15 日） ～ 生徒会認証式（2022 年 12月 05日） 

  

 新役員を決めるための選挙が実施され，後日，認証式で新役員が紹介されました。 



コンソーシアム SHOKO講演会（2022年 11月 17日） 

   

 「ドキドキ・ワクワクのリサイクルで捨てない未来を考えよう」という題目で講演があり，どのような循環型の社会になれ

ば，みんなが中心で参加型のリサイクとなるかを知ることができました。この講演会は本校同窓会・ＰＴＡの協力と薩摩川

内市の講演により実施されました。 

第 57 回定期演奏会（2022 年 11 月 20 日） 

 

 ＳＳプラザせんだいにて，本校吹奏楽部による定期演奏会が行われました。57 回目となる定期演奏会ですが，コロナに苦し

んだ世代だけに演奏できずに苦労した時間も多かったと思いますが，３年生の皆さんお疲れ様でした。 

ロードレース大会（2022 年 11 月 22 日） 

 

 よい天気の中，ロードレール大会がサンアリーナ周辺で行われました。男子 10ｋｍ，女子 5ｋｍの距離を走ります。 

2022 年 11 月 26日_川内駅前イルミネーション点灯式 2022年 11月 17 日_イルミネーション電気工事敷設（電気科） 

     

 コンソーシアムＳＨＯＫＯ事業の一環として，川内駅前のイルミネーション敷設工事について，地元電気工事会社の方々か

らいろいろと教えていただきながら，敷設工事を行いました。 

県内ものづくり企業説明会（2022 年 12 月 9 日） 

 

本校に県内の企業の方に来てもらい，体育館にて実施しました。いろいろなものを製造していることや，県内企業の魅力を

知ることができ，今後の進路選択の幅が広がりました。 



芸術鑑賞会（2022 年 12 月 13日） 

 １２月１３日（火），ＳＳプラザ川内において，芸術鑑賞会が行われました。今回は，東京演劇アンサンブルの音楽劇「消

えた海賊」でした。「本当の自由とは何か」を考えさせられる素晴らしい劇でした。音楽劇を生で初めて観た生徒も多く，そ

の迫力に驚き感動していました。生徒にとって，心に残る芸術鑑賞会になったと思います。 

 

北薩地区専門高校フェスタ開催（2022 年 12 月 14 日） 

１２月１４日（水），体育館・商工ホール・武徳館で北薩地区専門高校フェスタが実施されました。この催しは，小学生や

中学生に専門高校のことを知ってもらうために行われています。今年度は川内商工高等学校が中心となって実施されました。

参加者の皆さんは，ドローンやロボットの操作，車椅子やロープワークなど，様々な体験をすることができたようです。 

 

人権同和講演会（2022 年 12月 15 日） 

 

「多様な性を知る ＬＧＢＴＱ＋とは ～多様性を尊重する社会を目指して～」という題目で講演が行われました。講師自身

の実体験を通した内容に生徒も聞き入っていました。 

薬物乱用防止教室（2022 年 12 月 16 日） 

 薬物が身近にあることを

知り，その怖さとそれを断

ることの大切を理解できま

した。 

クラスマッチ（2022 年 12 月 22 日～23 日） 

 

 雨天時の競技で行われ，精一杯プレーしていました。競技はバドミントン，卓球，バスケットボール，オセロでした。 

20221223_終業式・壮行会・表彰式 

各大会の表彰式，バレー部の壮行会

のあと，2 学期の終業式が行われまし

た。 


